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Résumé : 
L’objectif du présent travail est d’étudier le profil de sensibilité et de résistance aux antibiotiques des bactéries associées à des maladies vétérinaires. Quatre vingt quatre échantillons issus de prélèvements auriculaires, nasaux et cutanés de différentes espèces animales ont été étudiés. L’identification des espèces bactériennes isolées à partir des échantillons récoltés a été faite en se basant sur différentes approches (étude morphologique, biochimique et physiologique) par tests classiques et galeries rapides. Les résultats de l’indentification montrent une forte prévalence des atteintes par les Staphylococcoques, Streptococcoques et les Entérobactéries. L’étude du profil de sensibilité de ces bactéries aux antibiotiques a révélé un caractère de multi-résistance chez de nombreuses souches étudiées. Ces résultats concordent parfaitement avec d’autres études antérieures ayant pour objectif l’orientation des cliniciens dans le choix de l’antibiothérapie.

Abstract:
The objective of this work is to study the sensitivity profile of bacteria involved in veterinary diseases to antibiotics commonly used in veterinary therapy. Ninety-four samples from auricular, nasal and cutaneous samples from different animal species were studied. The identification of the bacterial species isolated from the harvested samples was based on different approaches (morphological, biochemical and physiological study) by classic tests and API identification system. The results of the identification show a high prevalence of infections by Staphylococci, Streptococcus and Enterobacteriaceae. The study of the sensitivity profile of these bacteria to antibiotics revealed that many strains studied are multiresistant to antibiotics. These results agree well with other previous studies aimed orientation clinicians in the choice of antibiotic therapy.

